

Communiqué de l'assemblée générale des professeurs du lycée Mozart du jeudi 31 janvier.

Vendredi 25 janvier, nous avons reçu de la direction du lycée un document sur lequel figurait quelques informations biaisées et fragmentaires concernant la DHG 2019-2020. Nous constatons ainsi que ce document ne nous permet toujours pas d'organiser la rentrée 2019 pour les classes de première générale : nous ne disposons toujours pas du nombre de groupes de spécialités. De plus et d'emblée, cette DHG est proprement inacceptable :

- Cette DHG prévoit 1452h avec un nombre d'élèves en hausse, alors que nous disposons cette année de 1472h. Ce qui est déjà très insuffisant.
- Cette DHG prévoit 78 élèves pour 3 classes de terminales STMG, ce qui suppose au moins une classe à effectif supérieur à 24 élèves. Ce que nous n'accepterons jamais.
- Cette DHG prévoit 269 élèves pour 8 classes de première générale, c'est à dire que l'effectif de l'ensemble des classes pour les enseignements de tronc commun est prévu à 34 élèves. Nous rappelons qu'à l'heure actuelle nous disposons de 9 classes de première dont 3 à 24 élèves, ce qui est déjà très insuffisant.

Nous ne pouvons donc que refuser cette dotation horaire et nous alertons l'ensemble de la communauté scolaire sur les détériorations attendues des conditions de travail sur le lycée Mozart l'an prochain.

Nous rappelons et exigeons les conditions nécessaires d'un enseignement digne de ce nom, c'est à dire, à minima, des classes à 24 pour tous, élèves et professeurs.

Nous demandons au Rectorat de revoir sa copie.